



Más de 11 mil egresados podrán elegir su representante ante el Consejo Superior de Unillanos.

· Hasta mañana podrán inscribirse candidatos para ocupar el cargo.

Villavicencio, septiembre 17 de 2015. Bajo la normatividad establecida por Unillanos, su Estatuto General y acatando decisiones judiciales, mañana 18 de septiembre se vence plazo para fase de inscripción de candidatos a representar los egresados ante el Consejo Superior Universitario.

En coherencia con los derechos de participación y de igualdad, los egresados de pregrado o posgrado de la institución de educación superior que deseen ostentar la representación, podrán postular su hoja de vida siempre y cuando no hayan sido sancionados mientras fue estudiante, no tenga vinculación laboral, ni contractual con la Universidad (mínimo seis meses), antes de la fecha de la elección y no pertenezca a otro órgano de dirección y gobierno de la Universidad, en el momento de la inscripción.

Édgar Andrés Pardo Romero, actual representante de los egresados ante el máximo órgano de dirección y administración de Unillanos, convocó a la participación en este proceso democrático que permitirá elegir el vocero de la comunidad de graduados para un período institucional comprendido entre el 1° de enero de 2016 y el 31 de diciembre de 2018.

“Absolutamente todos los egresados pueden participar, el hecho de ser un egresado de la Universidad en un programa de pregrado o posgrado tiene la posibilidad de votar o ser candidato a esta representación” precisó el Consejero.

De igual forma, Pardo Romero, hizo un llamado a que primen las ideas y el argumento para que haya claridad en las propuestas, pensamientos, conceptos y el papel de la Universidad frente al desarrollo y contexto de ciudad y región. Instó a que tanto candidatos como electores asuman el sentido de seguir en la tarea de tener una universidad de cara a la sociedad y demostrar que la Universidad tiene la madurez de enfrentar esos procesos políticos de una manera responsable y seria.

Enfatizó que con tolerancia, tranquilidad, el poder de los argumentos y la lucha democrática pero argumentada, se puede lograr la mejor elección.

La inscripción de candidatos se realiza en la Secretaría General de la Universidad ubicada en la sede Barcelona, y la elección se cumplirá mediante voto secreto el próximo 3 de octubre.

Unillanos sede del Primer Encuentro de Bibliotecas Académicas del Meta.

El viernes 18 de septiembre se llevará a cabo el Primer Encuentro de Bibliotecas Académicas del Meta denominado "Aportes a la apropiación social del conocimiento, la proyección social y sector productivo desde las bibliotecas universitarias", en el auditorio Jaime Garzón de la Universidad de los Llanos sede San Antonio.

Este evento, dirigido a profesionales y directivos de las bibliotecas universitarias e instituciones de educación superior del departamento, entre otras entidades afín, tiene como propósito dar a conocer y posicionar la Red de Bibliotecas Universitarias del Meta, fortaleciendo el trabajo colaborativo e intercambio interinstitucional de conocimientos y nuevas tecnologías.

La jornada tendrá una agenda académica con tres conferencias sobre educación, servicios de calidad, bibliotecas y desarrollo de la investigación en la región. En antesala del evento, **hoy 17 de septiembre, se realizará de 2 a 6 de la tarde en la sala de sistemas, sede San Antonio**, Taller pre-encuentro denominado "Gestión de citas y referencias bibliográficas en la apropiación del conocimiento"

La ceremonia de inauguración del evento central será presidida por Oscar Domínguez, rector de la Universidad de los Llanos y presidente de la Mesa Rectoral Universitaria del Meta (MERUM) y contará con la presencia de rectores de las instituciones participantes en la Red de bibliotecas académicas y servicios bibliotecarios de la región.

Habrà muestra comercial con el objetivo de generar un acercamiento entre la comunidad y el mundo editorial mostrando la producción de conocimiento técnico y científico con que cuenta actualmente la región.